

Handball/Gabon

Jackson Richardson, nouveau sélectionneur national

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

JACKSON Richardson a officiellement pris les rênes des Panthères du Gabon. Le technicien et l'une des figures emblématiques du handball français s'est engagé pour deux ans à la tête de la sélection gabonaise.

Le contrat paraphé, hier, avec la Fédération gabonaise de handball (Fégahand), représentée par son président, Ange-Marie Makila, sous le contrôle du ministre des Sports, Nicole Assélé, représentant l'Etat gabonais, a validé ce qui ressemblait à un poisson d'avril, lorsque quelques médias français annonçaient, samedi dernier, l'imminence d'un accord pour que Richardson prenne les commandes de l'équipe masculine fanion du Gabon.

La mission du nouveau sélectionneur sera non seulement de bâtir une équipe compétitive, dans l'optique de la Coupe d'Afrique des nations 2018 que le Gabon abritera du 17 au 27 janvier 2018. Mais également, d'apporter son immense vécu dans une discipline où il a été, en tant que



Photo : P.P/Prince Jackson

Jackson Richardson a également été reçu par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Photo de droite : Jackson Richardson (à gauche) serrant la main du président de la Fégahand, Ange Makila, valide une collaboration prometteuse pour le handball gabonais.



Photo : D.R

jeuneur, une référence mondiale. Avec, notamment, le titre de meilleur handballeur (IHF) de l'année 1995 et de champion du monde 1995 et 2001 avec l'équipe de France. Sous contrat, depuis 2015, avec le club de Dijon BH, actuellement 6e de Proligue (D2), l'ancien capitaine et joueur le plus capé (417 sélections) de l'équipe de France, n'abandonne pas pour autant ses fonctions au sein de la formation bourguignonne.

Mais, avec l'aide de son adjoint, Pablo Morel, ancien entraîneur d'Issy-Paris (D1 féminine) qui l'assistera au quotidien pour gérer l'ensemble des sélections masculines

(jeunes et senior), Richardson entend assumer sa double casquette et préparer la Can 2018.

Né le 14 juin 1969 à Saint-Pierre (La Réunion), le porte-drapeau de la délégation française aux Jeux olympiques d'Athènes de 2004, le plus célèbre des "Barjots" qui va vivre sa première expérience de sélectionneur en Afrique, dit être conscient des enjeux. Promettant de mettre tout son savoir-faire au service du handball gabonais, le nouveau sélectionneur a, notamment, présenté au ministre des Sports, son programme de préparation de l'équipe fanion, à partir du mois de juin



Photo : D.R

Un instantané de la signature du contrat au cabinet du ministre de la Jeunesse et des Sports, Nicole Assélé.

prochain. Un programme préalablement validé par la Fégahand.

Pour rapidement se mettre dans le bain, Jackson

Richardson, qui met en jeu sa réputation de technicien et d'icône mondiale du handball, se rend, aujourd'hui, accompagné

de son adjoint, à Mouila où se joue actuellement la 33e édition de la Coupe du Gabon (lire ci-dessous).

33e édition de la coupe du Gabon interclubs

Des rencontres de bonne facture

JPA

Mouila/Gabon

DÉBUTÉE samedi dernier à Mouila, la coupe du Gabon interclubs de handball, qui se dispute cette année dans sa 33e édition, marquant également le 21e challenge Pierre-Claver Maganga Moussavou (le parrain initial, remplacé à partir de cette levée par son fils Biendi Moussavou), poursuit son petit bonhomme de chemin.

La journée inaugurale a vu, malgré quelques manquements, le public molvilais assister à de très belles affiches du tournoi national qui change de parrain, mais pas sa dénomination. Ainsi, en ouverture, au gymnase Omar Bongo Ondimba, en élite B hommes, dans la poule A, Soduco HB l'a emporté sur tapis vert, devant Ivindo. Alors que dans la poule B, D.30 a dominé Ndzimba HB (21-15). En élite dames, dans la poule A, Seniors Academy est venu à bout de Bangando (25-20), et dans la poule B, victoire de JAC sur



Photo : JP Allongo

D.30, victorieuse de Ndzimba HB, en élite hommes.

la formation de Siflotant (37-17).

En élite A hommes, dans la poule A, Phoenix HB a battu Réveil Dribbling (33-18), pendant ce temps, Salinas a pris le dessus sur ASMA (29-27).

Dimanche, l'épreuve s'est poursuivie avec en élite A hommes, la victoire sur le fil de la formation de Manga HB sur POG HB, sur le fil (20-19).

En élite B hommes, Soduco l'a emporté devant Bour-

geon (26-18), pendant que Seniors Academy est venu difficilement à bout de JS Mouila (23-22).

A signaler que sur les quatre rencontres programmées pour cette deuxième levée, seules trois se sont disputées. La formation de JS Lambaréné, qui devait s'opposer à JS Mangondo, en élite B hommes, par exemple, n'était pas encore présente dans la capitale Molvilaise. Un phénomène de défection devenu mal-

heureusement récurrent depuis le coup d'envoi de la compétition.

Notons, enfin, que la compétition regroupe 24 formations sur les 27 annoncées, réparties sur trois niveaux : huit en élite A; neuf en élite B, et sept en dames.

Qu'à cela ne tienne, le niveau des rencontres vaut bien le déplacement des spectateurs.

Les résultats

1ère journée
Elite B hommes : Senior Academy/JS Mouila : 23-22
Soduco/Bourgeon : 26-18
JS Lambaréné/JS Mangondo : non joué

Elite dames : Seniors Academy/Bangando : 25-20
JAC/Siflotant : 34-17
Elite A hommes : Phoenix/Réveil Dribbling : 33-18
Salinas/ASMA : 29-27

2e journée
Elite A hommes : Manga

HB/POG HB : 20-19
Elite B hommes : Senior Academy/JS Mouila : 23-22
Soduco/Bourgeon : 26-18
JS Lambaréné/JS Mangondo : non joué

3e journée
Elite B hommes : Ivindo/Bourgeon : 13-45
Ndzimba/JS Mangondo : 27-19
Elite A hommes : Phoenix/Manga : 31-15
Elite dames : Otandault HB/Bangando : 28-11



Photo : JP Allongo

Une phase de la rencontre Seniors Académie-Bangando, en élite dames.